

Comunicado.

Suministro eléctrico.

Veracruz, Ver. A 23 de junio del 2025.

A nuestros usuarios.

El pasado 15 de junio, a través de un comunicado oficial, dimos a conocer la problemática que se presenta en el suministro de energía eléctrica, que afecta específicamente la operatividad de las plantas potabilizadoras de El Tejar I y II, ubicadas en el municipio de Medellín de Bravo.

Dando seguimiento a esta situación, es importante informar sobre las constantes suspensiones que, también se presentan en otras zonas de la ciudad, afectando la producción de agua potable a través de los diversos pozos que se encuentran bajo la responsabilidad de Grupo MAS.

Nuestro personal encargado de vigilar la correcta operación de estas instalaciones ha registrado, sólo del 16 al 22 de junio, 58 suspensiones del servicio eléctrico, que han afectado la producción de 32 instalaciones con lapsos que van de los 5 minutos hasta 11 horas, lo que en suma representa más de 90 horas.

Como lo hemos informado anteriormente, la intermitencia de energía eléctrica puede reflejarse en el abasto de agua potable para las colonias en las que se registren estas fallas, además representa un riesgo a los equipos electromecánicos y bombeo de las fuentes productoras.

Continuamos en el proceso de gestión ante la Comisión Federal de Electricidad, a fin de evitar que se continúen registrando estas intermitencias y con ello se afecte a nuestros usuarios en el servicio de agua potable que deben recibir en sus hogares.

Grupo Metropolitano de Agua y Saneamiento.